



infobae

Colombia Últimas Noticias

Violencia

Economía

Entretenimiento

Newsletters

COLOMBIA >

Este es el prestigioso empresario que Gustavo Petro pidió investigar por estar involucrado en contrabando de petróleo

Hernando Silva Bickenbach es miembro de una prestigiosa familia colombiana y catalogado como uno de los principales dinamizadores de la compra, venta y/o recepción de hidrocarburos

Por Juan Pablo Escobar

26 Jul, 2023

Escuchar

Compartir



Hernando Silva Bickenbach, representante legal de Niman Commerce (recuadro). Los barcos petroleros con bandera de Panamá se cargaron en puertos ubicados en la costa Caribe y tenían como destino final Singapur, Ámsterdam y otras ubicaciones en Asia y Europa. Canva.

El sector empresarial del país vive en un nuevo escándalo. Esto, tras conocerse una investigación en la que la Dijin incautó barcos, edificios y autos de lujo a 17 empresarios involucrados en **contrabando de petróleo**.

Lo Último | Colombia

Harold Preciado marcó doblete con Santos Laguna y podría ser el próximo rival del Inter Miami de Lionel Messi



América vs. Nacional por Copa BetPlay: así va el historial entre ambos en series eliminatorias

No se podrían donar alimentos como chocolate, pan tajado, jamón, chorizo, compotas y jugos envasados por un proyecto de ley que avanza en el Congreso

Llevar seis días trabajando y otra vez se van de vacaciones: por qué los congresistas no sesionarán por una semana

Controvertido comentario de Javier Hernández Bonnet en el debut de Colombia en el mundial femenino. "Se conserva la virginidad del arco colombiano"

Te Recomendamos

1. Quién era Alberto Ortega García, el empresario asesinado en Bogotá frente a un gimnasio



2. Mataron dos chimpancés en Pereira: Chita y Pancho escaparon del bioparque Ukumarí y fueron abatidos por





Te puede interesar:

Alias "Cóndor": incautan bienes de la red criminal de La Guajira evaluados en casi \$7.000 millones



Y no es para menos, ya que estas compañías se encuentran bajo investigación en un **caso transnacional** que involucra dos procesos legales en Colombia: uno de carácter penal y otro de extinción de dominio, notificado el pasado 18 de mayo.

La confiscación de los bienes, que tuvo lugar en **cinco departamentos de Colombia**, incluyen barcos, un lujoso edificio en Cartagena, automóviles ostentosos, grandes terrenos, casas de veraneo y otros activos, con un valor total estimado en más de **\$1,3 billones**.

El hecho tuvo la reacción del presidente **Gustavo Petro**, quien pidió investigar si hubo apoyo de **Ecopetrol** al respecto.

Te puede interesar:

Empresarios señalados de robar miles de galones de crudo a Ecopetrol: uno de los implicados respondió a través de su abogado



"Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de **80 millones de dólares en petróleo** y los delincuentes eran 'gente de bien' de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de **Ecopetrol**", escribió en *Twitter* el mandatario al respecto.



Gustavo Petro 
@petrogustavo



Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo y los delincuentes eran "gente de bien" de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de Ecopetrol.

infobae.com/colombia/2023/...

7:30 a. m. · 25 jul. 2023 · 740,1 mil Reproducciones

Policía y Ejército

3 Colombiano aconsejó a sus compatriotas no emigrar a Australia: "Esto no es para todo el mundo"



4 Alerta por el escape de un chimpancé del Bioparque Ukumarí de Pereira (Risaralda), en el eje cafetero



5 Armando Benedetti, a responder ante la Fiscalía sobre posibles irregularidades en la campaña de Gustavo Petro



Tuit de Gustavo Petro sobre contrabando de petróleo.

De acuerdo con *El Tiempo*, uno de los empresarios involucrados y a los que Petro pide investigar es el representante legal de Niman Commerce, **Hernando Silva Bickenbach**, miembro de una prestigiosa familia colombiana y catalogado como uno de los principales dinamizadores de la compra, venta y/o recepción de hidrocarburos bajo investigación.

“Tiene un gran músculo financiero que le permite, a través de Niman Commerce S.A.S., ser el principal comprador de los hidrocarburos que provienen de sociedades no autorizadas para su comercialización”, se lee en el expediente.

El medio informó que Silva Bickenbach, administrador de empresas y que estudió Administración y Dirección de Empresas en la Universitat Politècnica de València, en España, junto con su hermano constituyeron en 2016 **Niman Commerce SAS**, con un capital inicial de **\$5 millones**.

Además, según el **Boletín Oficial del Registro Mercantil de España**, Hernando Silva Bickenbach fungía, para el 14 de junio de 2013, como apoderado de una comercializadora, establecida en Valencia, España.

Defensa confía en la inocencia de Silva Bickenbach

De acuerdo con *El Tiempo*, ante lo sucedido, la defensa de Hernando Silva Bickenbach aseguró demostrará en audiencias la inocencia de su cliente y la ausencia de participación en los hechos que se investigan.

“Confiamos plenamente en la administración de justicia”, explicó.

Te puede interesar:

Ecopetrol tramita la construcción de un gasoducto submarino en La Guajira para distribuir gas en toda Colombia



Allegados a otros implicados respondieron cosas similares.

Es de anotar que el proceso de acusación contra los empresarios está relacionado con los delitos de concierto para delinquir, apoderamiento de hidrocarburos y falsedad en documento privado. Esta investigación la llevaron a cabo agentes de la Dijín, **que descubrieron una operación criminal de gran magnitud que implicaba el robo de petróleo desde los oleoductos.**

Investigación en contra de empresarios por extraer petróleo

Todo comenzó con el seguimiento de los misteriosos movimientos de buques petroleros con **bandera panameña** cargados en puertos de la costa Caribe y con destinos en **Singapur, Ámsterdam y otros lugares de Asia y Europa.**

Estos barcos transportaban una carga mensual equivalente a un millón de barriles de petróleo colombiano, valorada en cerca de USD10 millones, pero que no aparecía registrada en los registros de exportación.

Según los investigadores, esta operación ilegal de hurto de petróleo involucraba a más de **20 camiones cisterna con capacidad para 12.000 galones cada uno.** Estos camiones se cargaban con petróleo venezolano en diferentes ubicaciones en de este territorio, como **Maracaibo, Cabimas y La Raya**, para luego ser transportados a Colombia y mezclados con el petróleo obtenido ilegalmente del oleoducto **Caño Limón-Coveñas.**

De acuerdo con la información recogida por el diario *El Tiempo*, este esquema afectó significativamente las finanzas de **Ecopetrol**, que figura como víctima en el

proceso junto con **Cenit y Swiss Terminal Barranquilla S.A.S.**

Para evitar sospechas, los investigados utilizaron el nombre y la estructura de diversas empresas legítimas reconocidas en el sector de transporte, almacenamiento y exportación de crudo. Una de estas empresas es **Gunvor Colombia S.A.S.**, una sucursal de la multinacional Gunvor Group con sede en Ámsterdam, dedicada a los negocios de energía y al comercio, transporte y almacenamiento de productos petrolíferos.

Esta compañía, representada por el empresario **Jaime Alejandro Hoyos Juliao**, cuenta con activos registrados por 381.000 millones de pesos, además, le incautaron bienes asociados a Hoyos, como una casa de veraneo en Anapoima adquirida por 801 millones de pesos en octubre de 2021, según información del medio citado.

En el proceso penal, si bien Hoyos no está involucrado, sí lo está **Roger Gale Gutiérrez**, jefe logístico de la compañía, que fue **grabado por las autoridades**.

+ Temas Relacionados

Hernando Silva Bickenbach

Empresarios

Contrabando de Crudo

Contrabando de Petróleo

Incautación de Bienes

Barcos

Dijin

Gustavo Petro

Ecopetrol

Colombia-Noticias

Más Noticias

América vs. Nacional por Copa BetPlay: así va el historial entre ambos en series eliminatorias

El conjunto escarlata recibe a los verdolagas por el encuentro de ida de los octavos de final. Este clásico se ha repetido en seis ocasiones en partidos en los que uno de los dos queda eliminado, y cada equipo ha ganado tres compromisos. ¿Quién ganará el séptimo?



No se podrían donar alimentos como chocolate, pan tajado, jamón, chorizo, compotas y jugos envasados por un proyecto de ley que avanza en el Congreso



Desde Abaco se hace un llamado a los congresistas para que no aprueben esta ley que podría aumentar los índices de inseguridad alimentaria

Llevan seis días trabajando y otra vez se van de vacaciones: por qué los congresistas no sesionarán por una semana



La decisión la tomaron los nuevos presidentes del Senado, Iván Neme; y de la Cámara, Andrés Calle

Controvertido comentario de Javier Hernández Bonnet en el debut de Colombia en el mundial femenino. "Se conserva la virginidad del arco colombiano"



El cuestionado comentario desató las burlas y las críticas de los internautas que se mostraron indignados por las palabras del periodista

Le hicieron 'cacerolazo' al alcalde de Barranquilla por culpa de un arroyo



Esta obra ha presentado afectaciones a varias familias por lo que exigieron soluciones por parte de la administración Distrital

MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Centro Democrático denuncia que en 16 municipios de Norte de Santander, candidatos de ese partido no se inscribieron por amenazas

Hace 5 horas

ENTRETENIMIENTO



Jhonny Rivera busca a fanático que le obsequió un lujoso reloj para devolvérselo

Hace 1 min

DEPORTES



América vs. Nacional por Copa BetPlay: así va el historial entre ambos en series eliminatorias

Hace 8 min

Van 97 líderes sociales asesinados en lo corrido de 2023, según cifras de Indepaz

JEP decretó medidas cautelares sobre los cementerios de Mutatá y Carepa, en Antioquia

Fundación para la Libertad de Prensa (FLIP) denuncia que van 7 periodistas amenazados en Tuluá desde el 2022

El expresidente Álvaro Uribe denunció a Salvatore Mancuso por sus señalamientos sobre el asesinato del alcalde de El Roble

Se acabó 'Ana de nadie': así reaccionaron los televidentes al final de la novela con Paola Turbay y Sebastián Carvajal

La historia de cuando el presidente de Colombia mandó a cambiar el guion de 'Yo soy Betty, la fea'

Yina Calderón dijo que estaba soltera pero después aclaró que sigue con su novio: "Fue una 'empeliculada' mía"

Lista de los 10 videos en YouTube que son tendencia en Colombia este día

Radamel Falcao García podría jugar en el fútbol árabe: equipos de la Liga de Arabia Saudí comenzaron contactos para vincular al colombiano

Millonarios vs. Crystal Palace: hora y canal por donde podrá ver el choque contra el equipo de la Premier League

Con un particular acto con caballos y a ritmo llanero el Deportivo Cali presentó sus nuevos refuerzos para el segundo semestre

Miguel Ángel López le respondió a la UCI tras suspensión por posible infracción a las normas antidopaje: "Desconoce las pruebas"

infobae

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Redacción](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)